

Stachlige Passion – Ein Leben für den Igelschutz

Maja Langsdorff

1. Auflage 2020

Verlag Pro Igel, Münster/Westf.

168 Seiten | zahlreiche Abbildungen

IGELWISSEN kompakt 9 | ISBN 978-3-940377-22-7

Igelschutz und insbesondere die Pflege hilfsbedürftiger Igel in menschlicher Obhut wird zum allergrößten Teil ehrenamtlich geleistet. Überwiegend im Verborgenen und manches Mal zusätzlich durch Öffentlichkeitsarbeit setzen sich Tierfreunde für Igel ein.

Erfahrungsberichte



Dieses Buch will einen Einblick in das Engagement von Privatpersonen für Igel in den letzten Jahrzehnten geben, eine stachlige Passion. Am Beispiel von 13 ausgewählten Igelschützern in Deutschland und der Schweiz hat die Autorin auf der Basis von Interviews Historie im Igelschutz festgehalten und mit Zustimmung der Interviewpartner teilweise auch äußerst Privat-Persönliches einfühlsam niedergelegt.

Welch immense Lebensleistung Einzelne für die Igelhilfe erbracht und erbringen, das wird am Beispiel der vorgestellten Personen deutlich. Diese Tierfreunde haben ein Großteil ihres Lebens der Igelhilfe und dem Igelschutz gewidmet, sich größtenteils sogar regelrecht für den Tierschutz aufgeopfert und alles andere hintenan gestellt, sich selbst zuvorderst.

Anhand der 13 Interviewpartner beschreibt die Autorin Langsdorff, die selbst hochengagiert im Igelschutz ist, Einzelschicksale - und doch sind dies keine Einzelfälle. Denn die kurative Igelhilfe steht und fällt immer noch allein mit dem Engagement Einzelner im stillen Kämmerlein, im privaten Raum oder auch im regionalen Verein.

Letztendlich stehen die hier vorgestellten Protagonisten für alle, die sich mehr oder weniger dem praktischen Igelschutz verschrieben haben. Ihnen allen sei mit diesem Buch durch Pro Igel e.V. ein Denkmal gesetzt - und den Lesern vielleicht auch motivierende Beispiele vor die Augen geführt, auf dass es auch morgen vielerorts stachlige Passion zum Wohl des heimischen Igels geben möge!

Den aktuellen Preis des Buches finden Sie in unserem Web-Shop: www.pro-igel.de/shop/ zzgl. Versandkosten. Auch über den Buchhandel erhältlich.

Bestellungen bei Pro Igel e.V.:

Im Internet unter <https://www.pro-igel.de/shop/>
oder per E-Mail an vertrieb@pro-igel.de.

Pickly Passion –

A life for hedgehog conservation

Maja Langsdorff

1. edition 2020

Publisher Pro Igel, Munster/Westf.

168 pages | numerous figures

HEDGEHOG KNOWLEDGE compact 9 | ISBN 978-3-940377-22-7

Only available in
German language!

Hedgehog conservation and especially the care of hedgehogs in need of help in human care is largely done on a voluntary basis. Animal lovers committed to hedgehog conservation mostly act in secret and sometimes also through public relations work.

This book gives an insight into the commitment of private individuals to hedgehogs in recent decades, a prickly passion. Using 13 selected hedgehog conservationists in Germany and Switzerland as examples, the author has recorded the history of hedgehog conservation on the basis of interviews and, with the consent of the interviewees, has also sensitively recorded some extremely private and personal details. The persons presented here exemplify the immense life's work that individuals have done and continue to do for hedgehog conservation.

These animal lovers have dedicated a large part of their lives to hedgehog aid and hedgehog conservation, most of them have even sacrificed themselves for animal welfare and put everything else on the back burner, also themselves.

Based on the 13 interviews, author Langsdorff, who is herself highly committed to hedgehog conservation, describes individual fates – and yet these are not isolated cases. After all, curative hedgehog conservation is still highly depended of the commitment of individuals in private or organized in regional associations.

Ultimately, the protagonists presented here stand for all those who have more or less dedicated themselves to practical hedgehog conservation. This book by Pro Igel e.V. is a memorial to all of them – and it can perhaps also motivate examples for the readers, so that there may also be prickly passion for the welfare of the native hedgehog in many places tomorrow!

The current price of the book can be found in our online shop: www.pro-igel.de/shop/ plus shipping costs. Also available through bookstores.

Experience reports



Available through Pro Igel e.V.

Webshop (<https://www.pro-igel.de/shop/>)
or via e-mail to vertrieb@pro-igel.de.